



La DSDEN 94 : un service d'école ~~inclusive~~ excluante et maltraitante pour les personnels et les élèves

AESH : la rentrée en PIAL bloque, preuve que la DSDEN doit abandonner la mise en œuvre de cette usine à gaz !

RIS intersyndicale
Jeudi 16 septembre à partir de 15h
En visioconférence sur *framataalk*

Le 21 juillet, tou-tes les AESH du 94 ont reçu un mail lacunaire de la DESCOM leur notifiant -sans plus d'informations- leur affectation en PIAL avec une liste considérable d'établissements, mêlant public/ privé, premier et second degré.

Evidemment, les services étaient aux abonnés absents pour répondre aux nombreuses questions des AESH et particulièrement celle de leur affectation dès le 1er septembre, jour de pré-rentrée. Un mail écrit et envoyé à la va-vite le 31 août en fin d'après-midi signé « DESCOM » parvenait aux AESH pour leur dire finalement de rejoindre leur affectation de fin d'année dernière.

Mais, dès cette pré-rentrée, personne sur le terrain, ni dans les circonscriptions et encore moins dans les écoles, n'était en capacité de répondre à leurs questions légitimes sur la future organisation des PIAL et l'organisation de leur emploi du temps et accompagnement des élèves « en attendant la feuille de route ».

Le SNUIPP-FSU 94 et la CGT Educ'Action 94 ont très vite fait une demande d'audience auprès de la DSDEN et ont été reçues le 2 septembre.

Le constat est implacable : la DSDEN veut jouer au manager mais n'est pas prête !

La carte des PIAL est encore en cours d'ajustements, les emplois du temps impréparés, les têtes de PIAL et leurs coordonateurs pas encore nommés, les notifications et affectations des AESH pas encore tous recensés, le reliquat de crédits d'embauche limité à une cinquantaine d'emplois alors qu'une cinquantaine d'AESH ont démissionné courant août et que des dizaines d'élèves ont fini l'année sans AESH,...

Depuis plus d'un an qu'un DASEN-adjoint a été nommé spécialement afin d'appliquer le management à la mode Blanquer, rien n'est prêt et ce genre d'organisation semble essuyer des refus de chefs d'établissements de jouer les nouveaux chefaillons des AESH.

Afin de faire le point des différentes situations en cette rentrée et organiser la résistance face à la mise en place des PIAL, nous invitons les AESH du 1er et 2nd degré du 94 à se réunir en RIS le 16 septembre prochain.

Pour participer à la RIS :

- Aux syndicats : Envoyez un mail de confirmation aux syndicats : ris.aesh94@gmail.com. Après réception de votre mail, nous vous communiquerons le lien vers la visioconférence et ainsi participer à la RIS.

- A votre supérieur hiérarchique :

Informez l'IEN de votre participation à la RIS par un simple courriel. Nous vous remettrons une attestation de présence, pour justifier cette absence, **qui est de droit.**